

# 「一般人」には関係ない？ 一般人かどうかを決めるのは警察



恐怖政治への道を開く

## 共謀罪にNO! を

が罪になること  
話し合うこと

安倍内閣は、法案提出前の国会審議で、野党の質問にまともに答えることもできず、ゴマカシの答弁を繰り返し、国民への説明責任も果たさないまま、衆議院での法案審議を強行しました。

「話し合うことが罪になる」「一般人も対象となる」ことはこれまでの国会審議でも明らかです。

安倍内閣は、5月の連休明けにも、衆議院で法案を通過させ、今国会で法案を成立させると言明しています。

暗黒、監視社会をつくり、そして声をあげることを委縮させる共謀罪の創設をゆるさない世論を大きくする全県一斉宣伝をとりくみます。

各組織で駅頭や地域での宣伝行動をお願いします。

宣伝チラシは、神奈川県憲法共同センターで用意しますので、必要数をご連絡ください。

共謀罪NO全県一斉宣伝  
4月27日(木)  
5月25日(木)

主催 神奈川県憲法共同センター  
横浜市中区桜木町3-9 横浜平和と労働会館6階  
神奈川県労働組合総連合(神奈川労連) Tel.045-212-5855